

Cegah Gangguan Kamtibmas, Polisi Patroli di Terminal 1 Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NAGORI.WEB.ID

Aug 31, 2024 - 11:43



TANGERANG - Polsubsektor mengerahkan personel untuk berpatroli guna mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas Terminal 1 Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Sabtu (31/8).

Kapolsubsektor Terminal 1 Ipda Niko Suryawan mengatakan, patroli jalan kaki yang dilaksanakan secara mobile dan dialogis tersebut untuk mengantisipasi terjadinya delay dan cancel penerbangan.

Selain itu, juga untuk mengantisipasi adanya aksi teror dan sabotase, perusakan, pencurian serta mencegah terjadinya penumpukan penumpang pesawat di area pemeriksaan Avsec.

Menurut Niko, pada kesempatan itu pihaknya juga mengimbau para pengguna jasa penerbangan untuk menjaga barang bawasanya masing-masing saat berada di area counter check-in keberangkatan.



"Hal tersebut agar barang bawaan tidak tertukar, hilang atau ketinggalan," kata Niko saat memantau jajarannya patroli di area counter check-in keberangkatan Terminal 1 Bandara Soetta, Tangerang, Sabtu (31/8).

Lebih lanjut, Niko juga berpesan kepada pengguna jasa penerbangan agar senantiasa berhati-hati dan waspada saat bertransaksi di ATM center, seperti tidak memberikan nomor PIN kepada orang lain.

Niko mengimbau masyarakat bila mengalami atau melihat gangguan kamtibmas agar segera melapor ke pihaknya, agar segera bisa ditindaklanjuti sesuai prosedur yang berlaku.

"Situasi kamtibmas hingga saat ini kondusif. Arus penumpang pesawat dan kendaraan pada weekend ini terpantau ramai lancar," tandas Niko seraya menyebut bahwa kegiatan patroli itu rutin dilaksanakan pihaknya.

Mayang, salah satu pengguna jasa penerbangan mengapresiasi patroli tersebut. Menurut dia, kehadiran dan pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada bapak-bapak Polisi Bandara Soetta, kami merasa nyaman," kata Mayang seraya bercerita hendak pergi ke Banjarmasin-Kalimantan Selatan dengan menggunakan pesawat swasta tersebut. (Humas)